
 

 

 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
septiembre las siguientes 
 
 

PREGUNTAS: 
   
 

El pasado lunes, 19 de septiembre, vimos operarios en la Calle Conde Aranda 
levantando adoquines y realizando algún tipo de obra, posiblemente la 
colocación de una arqueta  
 

 
 

Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular realiza las siguientes 
preguntas:  
 
 

1. ¿Exactamente qué es lo que se estaba realizando en la mencionada 
zona?  
 

2. ¿Durante la ejecución de la obra de peatonalización de la Calle 
Conde Aranda se tuvieron en cuenta los registros de todas las 
arquetas de registro y/o servicios que son necesarios en esta calle?  
 
 

 
 
 

Águilas, 22 de septiembre  de 2022 
 

 
 
 
 
 

Francisco Navarro Méndez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
septiembre la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
   
 

En marzo de 2021 se anunció que Águilas contaría con una Sala de Estudio 24 
horas y a día de hoy no se ha iniciado el procedimiento de contratación de las 
obras.  
 

 
 

Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular realiza la siguiente pregunta:  
 
  
¿Cuándo tiene previsto el Equipo de Gobierno comenzar los trámites para 
la puesta en marcha de la Sala de Estudio 24 horas?  
  

 
 
 

Águilas, 22 de septiembre  de 2022 
 

 
 
 
 
 

Antonio Landáburu Clares 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
septiembre las siguientes 
 
 

PREGUNTAS: 
   
 

Según el contrato de adjudicación de las obras de rehabilitación energética de 
la piscina ubicada en el Polideportivo Municipal, para el mes de abril dichas 
obras deberían haber estado acabadas. 

 
 
 

Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular realiza las siguientes 
preguntas:  
 
  
1.- ¿Cuáles son los motivos de que la obra esté parada? 

2.- ¿Cuándo se tiene previsto su finalización? 

  
 
 
 

Águilas, 22 de septiembre de 2022 

 
 
 
 
 

 
José García Sánchez 

Concejal del Grupo Municipal Popular 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
septiembre la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
   
 

¿Qué servicio es el responsable del mantenimiento y limpieza de los 
imbornales del municipio? 

 
 
 
 
 

Águilas, 22 de septiembre  de 2022 

 
 
 
 
 

 
Francisco Navarro Méndez 

Concejal del Grupo Municipal Popular 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
septiembre la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
   
 
 

¿En qué estado se encuentra la licitación de la iluminación del Carril Bici 
anunciada por el Gobierno Municipal hace más de seis meses?  

 
 
 
 

Águilas, 22 de septiembre  de 2022 
 

 
 
 
 
 

José García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
septiembre la siguiente  
 
 

PREGUNTA: 
 
 
 
En el pleno de noviembre pasado se aprobó por unanimidad de los asistentes 
una moción presentada por el Grupo Municipal Popular donde se solicitaba al 
Equipo de Gobierno la realización de un estudio, con el objetivo de modificar la 
ordenanza fiscal reguladora del IBI para la implantación de bonificaciones 
fiscales a estructuras de interés general relacionadas con el regadío de nuestro 
término municipal, como son las desaladoras, embalses de riego y estaciones 
de bombeo propiedad de las Comunidades de Regantes (o grupos de 
regantes) de Águilas.  
 
 
Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular realiza la siguiente pregunta:  
 
 
¿Se ha procedido a la realización de dicho estudio para el cumplimiento 
del compromiso adquirido por el Equipo de Gobierno? 
 

 
 

Águilas, 22 de septiembre de 2022 
 

 
 

Francisco Navarro Méndez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




